

La provincia ha recibido de Europa 9.000 millones en veinte años

Granada



Votar
[Imprimir](#) [Tamaño del texto grande](#) [Tamaño del texto pequeño](#)

M. A.

GRANADA. En estos veinte años de adhesión a la Unión Europea Andalucía ha recibido 58.000 millones de euros en fondos, de los que casi 9.000 han correspondido a la provincia de Granada, según estima la eurodiputada socialista Francisca Pleguezuelos. Esta cifra supone una media anual de inversión europea en Granada cercana a los 450 millones de euros. Si se tomara como referencia el presupuesto del Ayuntamiento de la capital para este ejercicio, que asciende a 227 millones de euros, Europa ha enviado cada año a la provincia granadina una cantidad que equivaldría a dos presupuestos municipales.

Una de las etapas más fructíferas se ha concentrado en el último periodo de programación, entre los años 2000 y 2006, que acaba de finalizar y cuyo plazo de liquidación concluirá en diciembre de 2008.

En esos siete años la provincia de Granada ha recibido dinero europeo para sacar adelante importantes proyectos, como el centro de empresas del [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#), conocido como BIC, con más de 7 millones de euros; el futuro hospital Clínico que se construye junto al complejo biomédico (1,7 millones); las obras ejecutadas en el Puerto de Motril, que ha financiado el dique de abrigo y el contradique con fondos Feder y el muelle con los de cohesión; la variante de Lanjarón, que obtuvo 12,3 millones de las partidas destinadas a mejora de la competitividad en el tejido productivo; ha recibido también dinero para construir centros educativos y para un largo etcétera que se engloba en los diferentes programas y capítulos de ayudas. Desde el medio ambiente, el entorno urbano, la educación, la formación, el abastecimiento de agua potable, la acuicultura, medidas a favor del empleo, la conciliación y el turismo...

Todo ello a través de Fondos Feder, Fondos de Cohesión, el Fondo Social Europeo y otros de muy diversa índole. Sin contar la Política Agraria Común (PAC), los programas como el Equal en los que trabajan organizaciones no gubernamentales y municipios o los 16 millones destinados al Puerto de Motril y otras partidas que no están desglosadas por provincias, las inversiones ejecutadas en Granada entre 2000 y 2005 se acercaron a los 400 millones de euros.

Ese ritmo de inversión en la provincia granadina, destaca la eurodiputada socialista Francisca Pleguezuelos, representa casi 248 euros por habitante durante esos cinco años.



ENLACES PATROCINADOS - PUBLICIDAD

Vuelos Baratos

Ofertas de vuelos baratos. Guía de ofertas de ...
www.VuelosBaratos.com

Buscador de Vuelos Baratos

Vuelos de línea Regular y Low Cost en un solo ...
www.logitravel.es

Enlaces Recomendados:

[¿Buscas piso? - Habitacía.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Sevilla: Pisos y casas](#) | [Viajesmapfre.com](#) | [Barcelona FC Tickets - Real Madrid](#) | [Barcelona information](#) | [Despedidas Soltero - Soltera](#) | [Organización eventos y fiestas](#) | [Hoteles en España](#) | [Manchester United tickets](#) | [Liverpool tickets](#) | [Apuestas Deportivas](#) | [Hoteles](#) | [Juegos Remigio](#) - [Juegos Solitario](#)